

EKSPOS

Sambut Hari Kemenkumham RI Ke-78 UPT Pemasyarakatan Balikpapan Gelar Bakti Sosial Pengentasan Stunting

[GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID](http://BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID)

Jul 28, 2023 - 15:35



Balikpapan - Dalam menyambut Hari Kemenkumham RI ke-78, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Balikpapan bersama dengan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Balikpapan dan Balai Pemasyarakatan

(Bapas) Kelas II Balikpapan melaksanakan kerja sama dengan Dinas Kesehatan Kota Balikpapan dan Puskesmas Manggar Baru yang bersama sama menggelar Bakti Sosial Pengentasan Stunting, Kegiatan ini berlangsung di Puskesmas Manggar Baru. Jum'at (28/07/2023).

Agus Salim, Kepala Rutan Balikpapan, menyampaikan rasa terima kasih kepada Dinas Kesehatan Kota Balikpapan dan Puskesmas Manggar Baru atas dukungan dan kerjasama dalam kegiatan bakti sosial ini. Tidak lupa juga beliau mengucapkan rasa terima kasih kepada masyarakat yang ikut hadir dalam kegiatan ini. Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian peringatan Hari Kemenkumham RI yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. Diharapkan dengan diadakannya adalah sebagai peningkatan untuk Kemenkumham RI untuk menjadi semakin berkualitas dan juga memastikan bahwa kehadiran Kemenkumham RI ditengah masyarakat.

Berikutnya sambutan oleh dr. Karunia Ronnie Nente selaku Kepala Puskesmas Manggar Baru, juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh jajaran Lapas, Rutan dan Bapas ditengah kesibukan dalam menjalankan tugas namun masih menyempatkan waktunya untuk hadir ditengah tengah masyarakat khususnya dalam Pengentasan Stunting yang bukan merupakan masalah baru di masyarakat Indonesia. Dalam Pengentasan Stunting, diperlukan dorongan dari seluruh elemen masyarakat maupun pemerintah dalam hal ini Kemenkes dan Kemenkumham yang bersama sama menyatukan visi untuk Pengentasan Stunting.

Berikutnya adalah sosialisasi tentang Stunting yang diberikan oleh dr. Debora Christi Sinaga selaku Dokter penanggung jawab di Lapas Kelas IIA Balikpapan.

Didalam kegiatan Bakti Sosial ini tidak hanya sosialisasi tentang Stunting namun juga ada pemeriksaan fisik Bayi dan Balita, Skrinning Penyakit Tidak Menular, hingga pemeriksaan kesehatan orang dewasa yang diikuti dengan antusias oleh Pegawai Lapas, Rutan dan Bapas sampai dengan Masyarakat sekitar.